



令和3年度 学校便り

# あらたに12月号

文責 長友 裕之



<自分を知り進んで学ぶ子ども>  
<感謝の気持ちをもち思いやりのある子ども>  
<健康でたくましい子ども>  
<地域・ふるさとを大事にする子ども>

ふるさとに誇りをもち、自ら学び、豊かな人間性をもった、たくましい子どもの育成

## 長距離走大会、親子球技大会、もちつき体験お世話になりました。

12月3日(金)の参観日では、終日、ありがとうございました。少しでも記録を伸ばそうと懸命に走っている姿が全員すてきでした。記録もさることながら、ゴールを目指して走りきるというのが脳にも体にもよいことです。先生は、長距離走は得意ではありませんでした。高校時代は10Km マラソンがありました。そのときは、少し前方に目標を決め、まずあそこまで走ろう！そして、そこをクリアしたら、また少し前方に目標を決め走っていました。正直、10キロメートルという道のりは長く、そして、試走もしていたので、『えっ、まだこの辺！まだまだやん。』と思ながら走った記憶がよみがえってきました。

子ども達は、保護者、おじいちゃん、おばあちゃん方の声援に背中をおされ、全員、記録(タイム)を更新することができました。やっぱり『もうダメ〜』と思っても、まだ7割の力(パワー)が残っているようです。

昼休みには、親子対決のサッカーをしました。しかしよく見ると、親のチームのなかに、学校評議員の和志さんと良二さんの姿が……。さすが荒谷小学校！と思わせる場面です。子どもも大人も汗だくでサッカーを楽しみました。

その後、餅つき体験を行いました。子ども達は、班に分かれ、餅をつく体験、餅を丸める体験をしました。石臼2つと機械1台で、8くぼの米をつきました。

自分たちが植えた餅の苗、時折、苗の成長を観察にいき、そして、自分たちで刈った餅米でした。学校では、1個だけおいしくいただき後は持ち帰りました。

保護者の皆様、学校運営協議会の評議員の皆様、終日お世話になりました。ありがとうございました。



## 校舎北側がすっきりです

校舎北側の法面工事が施工されすっきり、きれいになりました。校舎の影で分かりづらいかと思いますが、セメントが吹き付けてあります。

池の上部の石が崩れていたこともあり、このままでは、危険であると判断されました。キンモクセイの木がありました、やむを得ず工事の関係上切りました。

また、右の写真のとおり、このスペースにほだぎの小屋をつくっていただきました。立派な小屋ができあがり、さすがとしか言葉でできません。

英雄さん、多喜弥さん、利夫さん、忠さん、ありがとうございました。



## 1月の行事予定

- 3日(月) 成人式
- 6日(木) 出初め式
- 10日(月) 成人の日
- 11日(火) 3学期始業式
- 12日(水) CRT 検査
- 14日(金) 避難訓練⑤⑥校時
- 18日(火) 新入学児童体験&説明会
- 21日(金) M2(参観可能です)
- 24日(月) 空き瓶回収 2/10まで
- 25日(火) 椎茸駒打ち体験

お知らせ 2つあります。

### ○1つ目

青少年赤十字ボランティア活動の一環で、ペットボトルのキャップを回収します。たくさんのご協力をお願いします。後日、お願い文書を配付します。

回収期間 1月と2月の約2ヶ月間

### ○2つ目

来月1月21日(金)は、M2学習です。諸塚小への参観が可能です。詳細につきましては、後日お知らせします。午前中の参観になります。